

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Hans-Georg Fortmeier

Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung

Gremium	Sitzung am	Beratung
Stadtentwicklungsausschuss	21.10.2014	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Gewerbeflächen auf dem Containerbahnhof

Beschlussvorschlag:

Die Prüfung von möglichen Gewerbeflächen ist auf dem Containerbahnhof fortzusetzen.

Begründung:

Aufgrund des negativen Votums zu MoBiel 2030 erscheint ein Betriebshof an diesem Standort nicht zweckmäßig. Daher sollte der Prüfauftrag der Politik zur Umnutzung des Containerbahnhofs fortgesetzt werden.

Unterschrift:

gez. Pape
BfB-Fraktion

gez. Guéguen
Fraktionsgeschäftsführerin